



**Les Amis
de la Terre**

Groupe local des Amis de la Terre en Savoie.
06 37 54 47 60 – savoie@amisdelaterre.org

**Lettre ouverte à M. Le Préfet de la Savoie,
à M. le Président de la CALB
et à Mmes & Mrs. les Maires de la CALB.**

Aix les Bains Le 14 avril 2008

Parc zoologique du Revard : la démocratie va-t-elle l'emporter?

Mesdames, Messieurs,

À l'issue de l'enquête publique sur le projet d'implantation d'un parc zoologique sur le plateau du Revard, M. le Commissaire enquêteur a rendu un avis défavorable en soulignant le « tollé » provoqué au sein de la population par ce projet : 82,7% des avis exprimés sont négatifs !

Le Parc Naturel Régional des Bauges a voté à l'unanimité contre ce projet. L'ensemble de ses commissions s'y sont également opposées. Le réseau RePERE, regroupant les professionnels de l'éducation à l'environnement du massif, a également émis un avis négatif.

La majorité des communes consultées s'est opposée à ce projet.

Les Inspections de l'Éducation Nationale ont indiqué qu'elles ne financeraient pas des visites scolaires dans un tel "espace".

Soulignons enfin que de très fortes interrogations persistent quant à la viabilité économique de ce projet, par ailleurs fondée sur une étude minimaliste des risques de pollutions, l'absence de réelle prise en compte de son impact environnemental et le saccage, de fait, d'un patrimoine naturel reconnu.

Ce projet ridiculise le message départemental : « *En SAVOIE, le développement durable c'est notre vraie nature* ». Sa réalisation, au mépris des habitants du massif et du P.N.R. des Bauges, serait incompréhensible.

C'est pourquoi, nous vous demandons instamment de bien vouloir émettre un avis négatif et définitif sur ce projet.

Veillez croire, Mesdames et Messieurs, à nos sentiments respectueux.

Pour les Amis de la Terre en Savoie
Le président
Patrick Bastien